
 

投稿年月日 令和 2年 8月 21日 投稿者 市内在住 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

国連の持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）の取り組みは、大変重要

なことと思います。 

 本市はどこまで進んでますか。内閣府のホームページを必ずみて下

さい。本市の取り組みを市の広報誌で特集を組んで下さい。 

 

回   答 

 

本市では、ＳＤＧｓを学ぶ取り組みとして、昨年度は質の高い教育

をテーマとしたイベントを実施し、今年度は観光ＳＤＧｓ研修会の実

施を予定しております。また、ＳＤＧｓに資する取り組みとして、国

土強靭化計画の策定やスマート農業の推進等に取り組んでおります。 

本市においても、持続可能な社会の構築のためにＳＤＧｓの理念に

基づいた取り組みは必要であり、また行政だけでは達成できるもので

はないので、市民の皆さまや民間企業等と協働するために、今後ＳＤ

Ｇｓの周知に努めてまいりたいと考えております。 

 

担当課 財政課 


